

校長 伊藤 敏紅

電話:462-0870

77771:462-0877

ラんどうかい おこな 運動会を行いました

6月5日(日)に3年ぶりとなる全校児童による うんとうかい おこな 運動会を行いました。

代表委員会で考えたスローガン「一生けん命あきらめず 一人一人が主役になり カッコイイ をしまる」に向かって心を一つにした運動会でした。

お家の方に頑張っている姿を見せようと、暑い日の練習を頑張れた子も多かったことでしょう。ご 支援ご協力 ありがとうございました。





きる えんそく **各の遠足(1~4年)に行ってまいりました**

6月10日(金)に、1~4年生が延期となっていた春の遠足に行ってまいりました。1・2年生は浜寺公園へ、3・4年生は天王寺動物園へ、それぞれ電車を使って行きました。天候にも恵まれ、思い出に残る一日となりました。





マスクの着用と熱中症予防について

屋外で人との距離が確保できる場合はマスク着用の必要がないなど、国から新たなできる場合はマスク着用を必要がないなど、国から新たなで動基準が示されました。マスクの着用基準が緩和されたことについて、市教育を受賞会が行った保護者アンケートの結果では、回答者の約72%が賛成しています。「もっと緩和すべき」の15.8%と合わせると、ほとんどの保護者の方が今回の基準緩和を好意的に受け取っているようです。

一方で、「教育活動の中でマスクを着用する必要がない」となったらどう思うかとの項目では、「とても不安」「少し不安」を合わせて70.6%となっており、これ以上の基準緩和は、感染状況を見ながら慎重にしたほうが良いとの意見が多いようです。 学校では、新たなガイドラインに沿って、熱中症予防の観点も踏まえて対応してまいります。ご不明な点がありましたら学校まで連絡いただきますようお願いします。

7月の主な行事予定

7月 4日(月) PTA役員会・実行委員会 ※下校時刻は同じです。

> た がくねん 他学年は13:30下校となります。

7月14日 (木)

 ~15日(金)
 期末懇談会
 13:00下校

 7月19日(火)
 短縮4時間
 13:15下校

 7月20日(水)
 終業式
 10:45下校